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Прочитал, передай другому

Участники СВО поблагодарили коммунистов
и общественников Нерчинска за заботу

СВОИХ НЕ БРОСАЕМ

Участники специальной военной операции полу-
чили посылки, отправленные их земляками – акти-
вистами Нерчинского местного отделения КПРФ и 
членами Нерчинского районного клуба «Ветеран».

Первый секретарь Нерчинского местного отделения 
КПРФ Наталья Горюнова сообщила, что бойцы отпра-
вили фото полученных посылок, выразив благодар-
ность. Среди необходимых вещей и писем с тёплыми 
приветами участники получили открытки от коммуни-
стов с поздравлением к 23 Февраля и газету местного 
отделения КПРФ «Родник Правды».

Также Наталья Горюнова отметила, что на этой 
неделе была отправлена очередная посылка с маски-
ровочной сетью, изготовленной нерчинскими ком-
мунистами, общественниками и активистами клуба 
«Ветеран».
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Совет района

Депутаты Совета МР «Нерчинский район» высказывают возмущение по поводу отношения ряда должностных лиц 
администрации МР «Нерчинский район», и.о. Главы муниципального района «Нерчинский район» Протасова Б.Н. к 
работе Совета МР «Нерчинский район».

В СОВЕТЕ РАЙОНА

Прежде чем обратить ваше внима-
ние на суть проблемы, сообщим, что 
Совет района всегда готов работать 
с исполнительной властью в тесном 
взаимодействии. Нам удается выстра-
ивать эффективную работу с замести-
телем Главы района Комогорцевым 
С.А., с руководителями ряда отделов, 
где работают ответственные и грамот-
ные специалисты, решать совместно 
важные для района вопросы. Приме-
ром того может быть прежде всего тот 
факт, что в 2023 г. были проведены 12 
заседаний Совета района, в том числе 
два по обращению и.о. Главы райо-
на. Работа Совета района отражается 
в ежегодном отчете, депутаты всегда 
готовы к конструктивному взаимодей-
ствию, чего нельзя сказать в целом об 
администрации района.

На протяжении двух последних 
лет администрация района в лице и. 
о. Главы района Протасова Б.Н. и его 
заместителей игнорирует работу Сове-
та района, докладчики не являются на 
заседания Совета района, администра-
ция не проявляет какого-либо интереса 
к вопросам, внесенным в повестку по 
запросам избирателей, из чего можно 
сделать вывод об отсутствии интереса 
к нуждам населения района и о полном 
нежелании решать проблемы района 
совместными с депутатами усилиями. 
Об этом же говорит и тот факт, что де-
путатов не включают в состав рабочих 
и организационных групп, включают 
только по предложению Совета, не 
информируют о рабочих встречах с 
органами государственной власти За-
байкальского края.

Неоднократно при рассмотрении 
волнующих население района вопро-
сов заседания Совета проводились 
при полном отсутствии специалистов 
администрации, т к. они покидают за-
седание Совета сразу после информи-
рования по проектам решений, внесен-
ных администрацией, следуя примеру 
Главы района. 

В подобной ситуации депутаты не 
получают ответов на вопросы, посту-
пившие от жителей, не могут вести 
в полной мере работу с населением. 
Неоднократно депутаты предлагали 
конструктивные предложения по ре-

шению проблем района, но в связи с 
полным отсутствием интереса к работе 
депутатского корпуса со стороны ис-
полнительной власти эти предложения 
не были услышаны. 

В повестку очередного заседания 
Совета района 28.02.2024 г. решением 
Президиума были внесены вопросы, 
обозначенные жителями района: «О 
работе золотодобывающей компании 
«Восток Золото» на территории МР 
«Нерчинский район»; «Об организа-
ции взаимосвязи между обществен-
ными объединениями и учреждениями 
МР «Нерчинский район» в 2022-2023 
гг.»; «О подготовке к празднованию 
80-ой годовщины Победы в Великой 
Отечественной войне 1941-1945гг.» – 
по обращению Председателя Совета 
ветеранов Деревцова Н.Г.

При подготовке к заседанию Совета 
района в адрес и. о. Главы района на-
правили письмо, Председатель Совета 
лично проговорила по обозначенным 
вопросам со специалистами админи-
страции, была на приеме в прокурату-
ре Нерчинского района, но докладчики 
на заседание не пришли, предложений 
о снятии или переносе рассмотрения 
вопросов от и.о. Главы не поступило. 
Кроме того, решением Президиума за-
седание Совета района было заплани-
ровано с выездом в с/п «Олинское» и 
с/п. «Олеканское» для работы с изби-
рателями, организации учебы нового 
состава депутатов сельских поселений, 
о чем и.о. Главы района был поставлен 
в известность письменно 19.02.2024 г.

26.02.2024 г. (за один день до засе-
дания) в Совет поступило письмо, где 
сообщили, что специалисты админи-
страции не смогут принять участие в 
выездном заседании без объяснения 
причин. 

Заседание Совета провели в г. Нер-
чинске. В числе главных вопросов 
рассматривались ежегодные отчеты – 
отчет Совета района за 2023 г., отчет 
ОМВД России по Нерчинскому району 
за 2023 г. Должностные лица админи-
страции района на отчетах не присут-
ствовали. И.о. Главы района ушел с за-
седания без объяснения причины. 

При обсуждении проекта реше-
ния о внесении изменений в бюджет 

района, проекта решения о внесении 
изменений в план приватизации му-
ниципального имущества у депутатов 
возникли вопросы, на которые специ-
алисты администрации не смогли от-
ветить. И.о. Главы района Протасову 
Б.Н. было предложено вернуться на 
заседание Совета, но на заданные во-
просы в полной мере он не разъяснил и 
вел себя по отношению к депутатам и 
присутствующим в очередной раз неу-
важительно.

Депутатами Совета района неодно-
кратно обращалось внимание админи-
страции МР «Нерчинский район» на 
необходимость участия в заседаниях 
совета, так как рассматриваемые во-
просы касаются жизнедеятельности 
района. Вопрос о необходимости уча-
стия должностных лиц администрации 
МР «Нерчинский район» в работе Со-
вета района неоднократно поднимался, 
в том числе письменно депутатами 6 и 
7 созыва.

28 февраля 2023 г. депутаты напра-
вили обращение к и.о. Главы муници-
пального района «Нерчинский район» 
Протасову Б.Н. с просьбой обратить 
внимание на вопросы взаимодействия 
с представительным органом, но не 
получили ответа, также неоднократно 
обращались и при личной встрече, но 
ситуация не только не изменилась, она 
еще более усугубилась.

В нарушение порядка, установлен-
ного нормативными правовыми ак-
тами (далее – НПА) вносят проекты 
решений в повестку заседания Совета, 
не направляют в установленные сроки 
информацию, обозначенную депутат-
ским корпусом. Просьба Совета рай-
она предоставить письменный ответ в 
установленные сроки и пояснить депу-
татам причины сложившейся ситуации 
остается без внимания, что нарушает 
НПА о работе исполнительной власти 
с депутатами.

Совет района работает в строгом 
соответствии Регламенту, норматив-
ный правовой акт принят Советом рай-
она 23 марта 2021 г. и подписан Главой 
района. Но со стороны администрации 
района депутаты видят его постоянное 
нарушение – зачастую администраци-
ей вносятся вопросы накануне сессии, 
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что не дает возможности проработать 
вопрос в постоянных комиссиях. Совет 
района в подобной ситуации остается 
«заложником», т.к. внесенные вопросы 
могут требовать безотлагательного ре-
шения.

Так 28.02.2024 г. депутаты едино-
гласным голосованием не включили в 
повестку заседания два проекта реше-
ния, предложенные на рассмотрение с 
нарушением установленного порядка. 
В ответ на данное решение и.о. Главы 
района Протасов Б.Н. покинул сессию. 
Демонстративные уходы с заседания 
Совета не единичный случай, как и об 
отсутствии докладчика Совету района 
может быть не сообщено заранее. Де-
путаты неоднократно обращали внима-
ние администрации на необходимость 
ответственной подготовки документов 
и проработки вопроса докладчиком, 
что также не берется во внимание, в 
результате вынуждены возвращать 
документы на доработку, что расце-
нивается администрацией района как 
предвзятое отношение Совета района.

Особое возмущение вызывает не-
уважение к депутатам со стороны за-
местителя по социальным вопросам 
– начальника отдела по социальной мо-
лодежной политике и спорту Зориной 
Н.Г. На протяжении 2022 г. и 2023 г. и 
истекший период 2024 г. Зорина Н.Г. 
не принимала участие в ни в одном 
заседании Совета района при рассмо-
трении вопросов социальной направ-
ленности, на что неоднократно обра-
щалось внимание. Третий год Зорина 
Н.Г. не предоставляет отчеты о своей 
деятельности как заместителя Главы 
района.

Отчет заместителей Главы района 
заслушивается на заседании Совета 
района в соответствии со статьей 92 
Регламента Совета района. Регламент 
Совета района – это нормативный пра-
вовой акт и органы местного самоу-
правления обязаны исполнять его.

В 2022 году при отчете заместителя 
Главы района по социальным вопро-
сам – начальника отдела по социаль-
ной молодежной политике и спорту 
были высказаны замечания, депутаты 
задавали много проблемных вопросов, 
которые в основном задают избиратели 
на встречах с депутатами. На многие 
поставленные вопросы депутаты не 
услышали конкретных ответов. Реше-

ние депутатов представить более пол-
ный отчет заместителем Главы района 
Зориной Н.Г. было проигнорировано, 
отчет не представлен. Четыре раза де-
путаты снимали с повестки заседания 
вопрос по причине неявки докладчи-
ка. В такой ситуации рекомендовали 
и.о. Главы МР «Нерчинский район» 
Протасову Б.Н. применить к замести-
телю Главы МР «Нерчинский район» 
по социальным вопросам – начальни-
ку отдела по социальной, молодежной 
политике и спорту взыскание за неод-
нократное непредставление отчета о 
своей работе за 2022 год. Однако ника-
ких мер воздействия принято не было. 
С устным ответом и.о. Главы района 
о том, что социальные вопросы в до-
статочной мере освещаются в отчете 
Главы, депутаты категорически не со-
гласны.

К социальной сфере района при-
ковано особое внимание населения. 
И это не случайно – качество услуг в 
сфере образования и воспитания де-
тей, здравоохранения, культуры, спор-
та во многом определяет качество жиз-
ни людей. По этой сфере у населения 
всегда очень много вопросов и депута-
ты предлагают выделять этот вопрос 
отдельно в повестке заседания Совета 
района, так как при отчете Главы рай-
она времени недостаточно на подроб-
ное освещение всех вопросов.

О том, как развивается социальная 
сфера в районе, какие проблемы реша-
ет местная власть, какие задачи перед 
собой ставит, хотелось бы чтобы более 
подробную информацию представлял 
заместитель Главы МР «Нерчинский 
район» по социальным вопросам – на-
чальник отдела по социальной, моло-

дёжной политике и спорту. 
В 2023 г. и 2024 г. ситуация повто-

ряется, и теперь уже без объяснения 
каких-либо причин, что вызывает воз-
мущение не только депутатов, но и 
контрольных органов, принимающих 
участие в работе заседания Совета.

Данные действия расценивают-
ся депутатами как очередной уход от 
обязанности предоставления отчета, 
нежелание взаимодействия с депутат-
ским корпусом и ставит под сомнение 
системность и эффективность работы 
Зориной Н.Г. как заместителя Главы 
района.

Кроме того, с 2022 г. рассмотре-
ние отчета о реализации муниципаль-
ных программ «Старшее поколение» 
и «Нерчинская молодежь», которые 
находятся в ведении заместителя Гла-
вы района по социальным вопросам, 
срываются. Информация по данному 
вопросу не была направлена в Совет 
района и не определен докладчик. На 
рекомендации депутатов в части раз-
работки дополнительных мероприятий 
программы «Старшее поколение» с це-
лью увеличения финансирования про-
граммы администрация на протяжении 
нескольких лет не обращает внимание.

Депутаты считают, что подобное 
отношение исполнительного органа 
к депутатам района недопустимо, т.к. 
это подрывает основы организации ра-
боты местного самоуправления, уста-
новленные Конституцией РФ и феде-
ральным законом 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного са-
моуправления в РФ».

Совет Муниципального района 
«Нерчинский район»
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Коммунисты Нерчинского района 
поздравляют именинников, 

родившихся в марте.

Раз родиться вам случилось
В первом месяце весны,

То желаем приключений,
Исполнения мечты!

Чтобы солнышко светило,
Пели птицы за окном,

Чтоб бездонным счастье было,
Был уютным светлым дом.

Доброты Вам, уваженья!
Пусть же теплым будет март,

Дарит нежность,
 наслажденье,

И везение,
и азарт!

НАМ ПИШУТ!

С юбилеем!

СЕГОДНЯ
АКТУАЛЬНО
К Р А С Н О Е

ВСТУПАЙ 
  В КПРФ

Поздравляем!

г. Нерчинск, ул. Шилова, 5, 
3 этаж, кабинет 10

Ко мне приятельница ходит
Знакомы много уже лет
Говорит: «К тебе привыкла,
А подруг-то у меня нет».

Как придёт – так о болезнях.
На неё я всё ворчу:
О болезнях мне не надо,
Даже слушать не хочу.

Расскажи мне хоть о детях,
Твоих внуках. Как дела?
О правнучке, что недавно
Твоя внучка родила.

Да, я ездила к ним в гости 
Посмотреть на их житьё.
Не понравилась я зятю.

Говорит: «От Вас, бабуся,
Негатив, одно нытьё».

 А кому же про давленье,
Про коленки я скажу, 
Поджелудочная беспокоит – 
Ты же знаешь, как я хожу.

Говорю: «Забудь плохое,
Давай чаёк с тобой попьём,
Вспомним что-нибудь былое,
Да по стопочке нальём».

Посидели, пообщались,
О болезнях позабыв.
«Тебе я очень благодарна!» – 
Сказала, дверь уже открыв.

Нина Дегтярева

16 февраля в Центре Досуга села Зюльзя прошел юбилейный концерт 
коллектива «Вдохновение».

Пять лет работает коллектив. За его 
плечами много добрых дел: акции по-
мощи для реабилитационного центра 
«Гарант», дома-интерната для граждан 
пожилого возраста и инвалидов, для 
участников СВО, благотворительные 
концерты. Коллектив участвует в кон-
курсах, фестивалях, проводит выезд-
ные концерты по сёлам района. 

Члены коллектива – это пенсионе-
ры нашего села, люди с активной жиз-
ненной позицией. Со дня основания 
в коллективе: Новикова Л.Н., Комогор-
цева А.Н., Паськова Н.В., Борисова Г.Н., 
Лопаницына З.А., Комогорцева Л.В., 
всего в коллективе 18 человек.

По мнению руководителя Щетини-

ной Т.А., творческие начинания и идеи 
не возможны были бы без поддержки 
родных и близких. Хочется верить, что 
зрители еще долго не потеряют инте-
рес к постановкам и концертам, сценки 
в исполнении Эповой Н.В., Золотаревой 
Т.Ф., Паськовой Н.В., Борисовой Г.Н. 
Всегда вызывает у зрителей хорошее 
настроение, а песни в исполнении кол-
лектива и солистов Ванчуговой В.К., 
Арсентьевой Т.В., Комогорцевой Л.В., 
Мальцевой О.М. заставляют зрителей 
подпевать знакомые мелодии и с удо-
вольствием слушать любимые, но не-
забытые песни. 

Пусть задор, жизнелюбие, опти-
мизм не покидает вас!

«Вдохновению» пять лет!


